

#SÜD-WEST #TARIFRUNDE REGIONAL 11. Oktober 2018

# Mit Volldampf in die nächste Runde: Dampflokfahrt in Kassel

Wir wollen unseren Forderungen in der Tarifrunde 2018 mit Volldampf Nachdruck verleihen. Das ist die geniale Idee des EVG-Aktionsteams Süd-West.



Und wie könnte das am symbolträchtigsten geschehen? Am besten mit einer Dampflokfahrt! Zu der sind alle interessierten EVG-Mitglieder am Samstag, den 27.10.2018, nach Kassel eingeladen. Treffpunkt ist am letzten Samstag im Oktober um 10 Uhr direkt am Bahnhof des

**Hessencourrier**  
**Johanna-Waescher-Straße**  
**934131 Kassel**

Die eigentliche Dampflokfahrt startet um 10:30 Uhr und führt von Kassel nach Naumburg. Die rund 34 Kilometer lange Strecke windet sich dabei kurvenreich durchs hessische Bergland; unterwegs müssen auf verhältnismäßig kurzen

Abschnitten immer wieder beträchtliche Höhenunterschiede bewältigt werden. Die Fahrt verspricht insofern für jeden Dampflokmann ein besonderes Erlebnis zu werden.

Ziel ist der historische Lokschuppen in Naumburg, in dem gegen Mittag ein kleiner Imbiss auf die Teilnehmerinnen und Teilnehmer wartet. Zudem wird Gelegenheit sein, sich ausführlich über die Tarifverhandlungen mit der Deutschen Bahn zu informieren, die zwei Tage später, am Montag, den 29.10.2018, in die zweite Runde gehen.

Die Rückkehr in Kassel ist gegen 16 Uhr geplant. Die Teilnahme ist für EVG-Mitglieder kostenfrei. Zwingend notwendig ist allerdings eine Anmeldung per E-Mail, damit ausreichend Plätze in den historischen Waggons vorhanden sind. Wer bei der Dampflokmannfahrt dabei sein möchte, schicke bitte umgehend eine Mail an [kassel@evg-online.org](mailto:kassel@evg-online.org). Anmeldeschluss für die Leserinnen und Leser unseres online-Magazins ist Freitag, der 19.10.2018.'

Alle, die sich vorab über die Dampflokmannfahrt und die Angebote des Vereins „Hessencourrier“ informieren möchten, können dies auf dessen lesenswerter Homepage tun: <https://www.hessencourrier.de>  
(<https://www.hessencourrier.de>)

Wir würden uns freuen, wenn möglichst viele EVG-Mitglieder dabei wären, wenn wir gemeinsam mit Volldampf in die nächste Verhandlungsrunde starten. Die Anreise erfolgt am einfachsten mit der Eisenbahn. Am Bahnhof Kassel-Wilhelmshöhe angekommen, den Bahnhof an der Ausfahrt des Parkdecks verlassen. An der Ampel die Straße überqueren und nach links bis zur Duseltalstraße gehen. Dort, an der Fußgängerampel, die Druseltalstraße überqueren und nach rechts gehen. Etwa 40 Meter weiter befindet sich die Einfahrt zum alten Bahnhof Kassel-Wilhelmshöhe Süd. Von dort führt ein Fußweg (etwa 150 Meter) zum neuen Bahnhof des Hessencourrier. Für diesen Weg braucht man etwa zehn Minuten.

Weitere Hinweise, auch für Autofahrer, finden sich auf der Homepage des Hessencourrier.

Die Tarifrunde 2018 wird von den Aktionsteams der EVG aktiv begleitet. Die Einladung zur Dampflokmannfahrt ist nur eine von vielen kreativen Ideen, die zeigen, dass Tarifverhandlungen auch Spaß machen können – und dass sich alle Mitglieder einbringen können.